
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 409 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

✓ Por qual motivo foram cessadas as escoltas e patrulhamento nas 

escolas? 

✓ Já foi contratada à atividade delegada? 

✓ Se sim aonde estão alocados? Qual a forma de trabalho? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O ano de 2023 já é considerado o ano com mais ataques nas 

escolas no Brasil em todos os tempos. 

Sabido que fora sancionada a lei que autoriza a atividade delegada 

bem como informado que este município estaria apto. 

Contudo, as escoltas e patrulhamento nas escolas cessaram e não 

fora apresentado nenhum dado sobre como está sendo realizada a atividade delegada 

no município. 

Recentemente os noticiários alertaram possíveis novos ataques e 

dessa forma, se faz necessário a retomada urgente do patrulhamento e o início das 

atividades pelos policiais e por tal motivo, o presente requerimento tem tamanha 

importância e urgência. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 23 de outubro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


